



# 蒜高タイムズ

一学期始業式（八月十六日）

式辞の中で 猪木校長先生は「今日から二学期が始まります みなさんの元気な顔が薪高に戻ってきたことを嬉しく思います。三年生は間近に進路決定を控え、忙しい中ですが、これまで続けてきた努力を信じ、諦めずに頑張つて欲しいと思います。野球部とサッカーチームについては復活して一・三ヶ月という短い間によくぞここまでチーム作りをし、頑張つてくれていると誇りに思っています。また、八月五日の登校日には三年生男子が自ら掃除をしてくれる姿を目にして、爽やかな気持ちになりました。そういう人がどんどん増えていく蒜高であつて欲しいとも思っています。二学期はよいよ三座祭で幕開けします。残された時間を使つて、全員でこの行事を成功に導いてください。三座祭後は、得たエネルギーを頭の切り替えと集中力で、動→静へと上手に勉強に学校生活にと移行させていくことがみなさんなら可能だと思っています。体調管理にはくれぐれも注意して、学校生活を送つてください。」とおっしゃつてくださいました。

第79号  
毎月25日発行  
H22. 9. 27  
蒜山高校 教務課

Tel:66-2016

# 一年生コース選択説明会（九月十七日）

三座祭バザー

PTAの役員の方々の  
主催で、三座祭バザーの

(九月十三日)

三座祭（九月三日～五日）

九月三日から五日にかけて、三座祭が行われました。今年の三座祭は、一学期後半の3Qたいむを利用して、各学年とも早い段階から企画を立ててきていたので、随所にアイデアがちりばめられた内容となりました。開会式では、三年生の有志による自作ムービーが会場の笑いを誘いました。続く学年対抗素人名人戦では、各学年代表の生徒が自慢の歌声や漫才を披露して、会場を沸かせていました。展示では、三年生はミックスジュースの販売、二年生は射的とつかみ取り、一年生はバルーンアートで文化の部を盛り上げてくれま



## —三座祭成績—

◎文化の部

- 劇部門 第1位 青団  
最優秀男優賞 黄団 入澤 友也  
最優秀女優賞 黄団 二若 奈々  
展示部門 第1位 赤団  
素人名人戦 第1位 赤団 三年生女子  
第1位 入澤友也・井藤翔太  
文化の部総合 第1位 青団

◎体育の部

- パネル部門 第1位 赤団  
衣装部門 第1位 赤団  
応援演技部門 第1位 赤団  
競技部門 第1位 青団  
体育の部総合 第1位 赤団

☆三座祭総合優勝☆ 赤団



生徒会より

昨年度に続き、今年度も生徒会執行部が三座祭で募金活動とかき氷の販売を行いました。執行部が良く動いてくれたおかげで、去年よりもお客様を待たせずにかき氷を提供できました。募金とかき氷の売り上げを合わせると一五、六〇二円になりました。このお金はセーブ・ザ・チルドレンを通じて、世界中で教育を受けられない子どもたちを支援するための資金として使われます。この場を借りてお礼の言葉を述べさせていただきます。ご協力ありがとうございました。



10月の予定

- 1日(金)生徒会役員選挙  
5日(火)新生徒会認証式  
7日(木)校内球技大会  
8日(金)オープンスクール  
性教育講演会  
18日(月)～二学期中間考査  
21日(木)一年生進路ガイダンス  
22日(金)ウォーキング大会  
花いっぱい運動  
27日(水)～29日(金)修学旅行

ブの灯油代の一部として使うことになつていま  
す。冬場、暖かい教室で勉強ができるのは、P.T.  
Aの役員の方々をはじめ、とても暑い中、三座  
祭体育の部に来ていただきいた保護者の方たちによ  
つて支えられているのです。保護者の皆様、ご協  
力いただきまして誠にありがとうございました。

安全意識の高揚、危険区域の把握を行いまして。お世話になりまして保護者の皆様、大変ありがとうございました。生徒のみなさん、時間ぎりぎりの登校は交通安全上良くあります。是非余裕を持って安全に上下校していきましょう。